
令和４年度 第１回古牧公民館運営審議会概要

１ 日 時 令和４年６月９日（木）午前 10 時 30 分～12 時 00 分

２ 場 所 長野市立古牧公民館 集会室

３ 出席者 審議会委員 ９名

岩佐純子委員、海野陽子委員、江守好夫委員、佐藤梨枝子委員、

塩入茂委員、柴芳夫委員、中山節子委員、七ッ矢寿子委員、

若麻績茂伸委員

事務局 ２名 丹後恵二館長、宮下静専門員

４ 委嘱書交付 改選のため委員全員に委嘱書を交付

５ 会長及び職務代理者選出

会長に若麻績茂伸委員が選出され、職務代理者に柴芳夫委員が指名される。

６ 諮問事項

（１） 令和３年度 古牧公民館事業報告について

（２） 令和４年度 古牧公民館の運営について

７ 会議概要

別添、令和４年度長野市立古牧公民館運営審議会資料により、上記諮問事項

に関する説明を行う。

８ 主な質疑応答

委員：料理教室に冷房施設の設置をお願いしたい。夏場は、窓を全開にして水分や塩分の

補給などしながら、体調に気を使って料理をしなければならない。

事務局：以前からご要望をいただいており、本課へ設置要望をしてきた経過がある。今年

度は新型コロナウイルスの影響から料理教室の使用頻度が限られるだろうという予測を

していたが、今後、設置に向けて要望をしていきたい。

委員：令和３年度の活動報告を見るとバラエティーに富んだ講座がある中で、参加者も

良く集まっている。集めるのにご苦労されているのか。あるいは、いっぱい来て断ってい

る状況なのか。また、参加者は固定化されているのではなくて、新しい人も参加できてい

るのか。

事務局：４月当初に年間の講座を全戸は配布している。また、講座を開催する約１から２

か月前には、古牧地区全戸回覧して募集している。

受付は先着順で、多くの講座で定員オーバーしている。頻繁に参加される人もいるが、新



たな人も参加されている。

集会室で行う講座は通常の半分の３０人を限度にしているが、広さとしては若干の余裕

があるので、定員オーバーの場合は、許容範囲の中で増員している。

９ その他

事務局から、古牧公民館の新型コロナウイルス感染拡大防止対応について、交流センタ

ー化について現状説明と報告をした。


